

*Résolu:* De demander au Département en Loi quelles sont les compagnies qui ont obtenu des chartes leur donnant le droit d'exercer une franchise dans les rues de la Ville de Montréal, qui sont sujettes aux dispositions de la Loi des Chemins de fer, 6 Ed. VII, chap. 42, sect. 35, s.s. 2.

—Le rapport préliminaire des ingénieurs, qui a été soumis à la Commission à sa dernière assemblée, est alors pris en considération, et après délibération, il est

*Résolu:* Conformément à une suggestion contenue dans ledit rapport, à l'effet de recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi d'indiquer aux-dits ingénieurs le status de chacune des compagnies intéressées dans l'établissement de conduits souterrains dans la Ville de Montréal, et de leur donner aussi tous les renseignements nécessaires pour préparer la législation nécessaire afin de placer la Ville dans une position telle qu'elle puisse construire un système de conduits souterrains capable de faire face aux besoins de tous les intéressés.

Il est aussi

*Résolu:* De recommander aussi au Conseil de mettre à la disposition de cette Commission un crédit additionnel de \$2,000 pour payer les services des ingénieurs nommés par la Ville en rapport avec la question des conduits.

*Ajournement.*

JULES CREPEAU,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE POLICE

*Compte rendu de l'assemblée du 11 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Roy, Séguin, Gadbois, Marin, Carter et Stearns.

1.—Soumise et lue une requête de certains locataires et contribuables de Rosemont, demandant d'être exemptés de payer la taxe sur les chiens, en compensation de l'insuffisance de la police, ces chiens étant leur unique protection.

Déposée sur le bureau.

2.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police demandant l'autorisation d'acheter un traîneau devant servir aux détectives pendant la nuit.

*Résolu:* De faire droit à cette requête, le montant nécessaire de \$100 devant être pris sur le crédit affecté à l'achat des harnais et voitures.

3.—Soumise et lue une requête de M. P.-J. Smith qui demande la permission d'ouvrir un musée d'anatomie éducatif et instructif à Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin Stearns, il est

*Résolu:* Que cette question soit référée à une sous-commission composée de MM. les échevins Proulx, Gadbois, Marin et du surintendant de Police.

4.—Sont soumises les réquisitions de crédits du service de la Police et de la Cour du Recorder pour l'exercice 1909.

A la demande de M. F.-A. Gauthier, chef du bureau de la Cour du Recorder, M. H. Bolduc, commis, est nommé assistant-chef du bureau de la Cour du Recorder.

Les différents items desdites réquisitions sont alors discutés et approuvés.

*Résolu:* De transmettre ces réquisitions à la Commission des Finances avec prière d'y souscrire.

5.—*Résolu:* Que l'enquête re Plainte des étudiants du McGill soit tenue mercredi, le 18 novembre courant, à 8 p.m., et qu'avis en soit donné au bureau de MM. McGibbon, Casgrain & Cie.

*Résolu:* De se dispenser des services des avocats.

*Ajournement.*

JOHN-J. BARRY,  
Secrétaire.

On motion of Ald. Lévesque, it was

*Resolved:* To ask the Law Department what are the companies which have obtained charters, to exercise a franchise in the streets of the City of Montreal, which are subject to the provisions of the Railway Act, 6 Ed. VII, chap. 42, sec. 35, s. s. 2.

The interim report of the engineers, which was submitted to the Committee at the last meeting was then considered, and after deliberation, it was

*Resolved:* In accordance with a suggestion contained in said report, to recommend to Council that the Law Department be instructed to furnish said engineers the statements they require as to the position of each company interested in the establishment of underground conduits, in the City of Montreal, and to give them the necessary aid so as to prepare the legislation required to place the City in a position to construct a system of underground conduits which will meet the requirements of everyone.

*Resolved:* To recommend Council also to put at the disposal of this Committee an additional sum of \$2,000 to pay the services of the Engineers appointed by the City in connection with the question of conduits.

*Adjourned.*

JULES CREPEAU,  
Secretary.

## POLICE COMMITTEE

*Report of meeting held the 11th of November.*

Present: Ald. Proulx, chairman, Roy, Séguin, Gadbois, Marin, Carter and Stearns.

1.—Submitted and read a petition from the residents and ratepayers of Rosemont asking to be exempted from paying the dog tax, as a compensation for lack of sufficient police protection; dogs being their only protection.

Laid on the table.

2.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking for authorization to purchase a sleigh for use of the detectives, during night time.

*Resolved:* To grant said request, the amount of \$100 to be taken from the appropriation for "Purchase of harness and vehicles".

3.—Submitted and read a petition from Mr. P. J. Smith for permission to open an educational and instructive museum of anatomy in Montreal.

On motion of Ald. Stearns, it was

*Resolved:* That the question be referred to the sub-committee composed of Ald. Proulx, Gadbois, Marin and the superintendent of Police.

4.—The estimates of the Police department and of the Recorder's Court for the year 1909 were submitted.

At the request of Mr. F. A. Gauthier, head clerk of the office of the Recorder's Court, Mr. H. Bolduc, deputy clerk, was appointed assistant head clerk of the office of the Recorder's Court.

The different items of said estimates were then discussed and approved.

*Resolved:* That they be sent to the Finance Committee for their concurrence.

5.—*Resolved:* That the investigation re complaint of the McGill students be held on Wednesday, the 18th Nov. inst. at 8 p.m., and that Messrs. McGibbon, Casgrain & Co. be notified accordingly.

*Resolved:* That lawyers' services be dispensed with.

*Adjourned.*

JOHN-J. BARRY,  
Secretary.